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第 2 回運営委員会報告

 
 

大村会長挨拶  
早いもので１学期も半分が過ぎました。先日の体育祭はあいにくの天候でしたが、応援団を中心に、常に生徒

たちが声を出し合って応援している姿を見て、これぞ体育祭という素晴らしい景色でした。この様な体育祭が開

催できたのも、コロナ禍に卒業していった先輩方の教えや、校長先生をはじめとする教職員の方々のご指導のお

かげです。心より感謝申し上げます。 

 さて、今年度は様々な観点からＰＴＡ会費を皆様にお振込みいただく形に変更させていただきました。皆様の

ご協力のおかげで、大きな問題もなく集金できており感謝申し上げます。 

しかし、突然の変更で皆様にはご不便をお掛けしましたこと、あらためてお詫び申し上げます。 

最後になりましたが、今後は梅雨から夏へと体調を崩しやすい季節となります。お子様の体調管理はもちろん、

ご自身の体調にも十分にご注意下さい。 

 

天田校長挨拶  

 みなさん、おはようございます。本日はお忙しい中お集まり頂きましてありがとうございます。日頃より第一

中学校の教育活動に、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。 

 令和５年度がスタートしてから２ヶ月あまりが過ぎました。昨年、一昨年とは違い、新型コロナウィルス感染

症にかかわる制限がない状態での学校生活に生徒たちは、様々な場面で、当たり前のことが、当たり前にできる

幸せを感じながら学校生活を送っています。 

５月１３日（土）に行われた、体育祭においては、体育祭実行委員、各色団長、応援団がリーダーシップを発

揮し、コロナ禍以前の形にほぼ戻した形で実施いたしました。たくさんの保護者の皆様、および来賓の皆様にご

来校いただき、生徒たちの心に残る行事とすることができたと感じています。特にすべての種目において途切れ

ることのない各色の応援は、１～３年皆の力が結集し、体育祭の成功に向けて大きな力となりました。また、勝

敗とは別に、ともに全力を尽くした仲間に対する温かい拍手は、第一中学校の生徒たちの優しさを感じました。 

５月１９日（金）に行われた１年生校外学習は、天候の心配がありましたが、予定通り、サンドアートと地引

網体験を実施することができました。サンドアートは班での協力、地引網は学年みんなで力を合わせて体験学習

を行いました。クロダイ、カマス、イシモチなどが網にかかるとともに、サメがたくさん捕れたのには生徒もび

っくりしていました。 

５月２４日（水）から２泊３日で実施した３年生の修学旅行は、奈良京都の街並みに、たくさんの外国人や日

本人の旅行者が訪れ、昨年度とは比較にならないほどの人波にのまれながらの旅行となりました。 

どの学年も大忙しの５月でしたが、それぞれ思い出に残る行事になったと思います。特に体育祭は、昨年度、

一昨年度の卒業生たちが、第一中学校の伝統と歴史を継承するために、コロナ禍とはいえ、工夫した取り組みを

見せてくれたからこそ、今年度、コロナ禍前のプログラムに戻すことができたのだと思います。 

 そして、生徒たちが頑張ることができる背景には、もちろん、保護者の皆さんや、地域の方々、ＰＴＡや後援

会の協力があります。様々な場面での、平素よりの協力大変感謝しております。第一中学校に関わったすべての

皆さんのおかげで、熱く、そして温かい熱のある取り組みを生徒中心で作り上げることができました。ありがと

うございました。 

日  時 ： ６月１日（木） 

        午前１０時～ 

 場  所 ： Ａ棟３Ｆ会議室 

 出席者数 ：  ２４ 名 

議題 ・各委員会活動報告及び活動予定 

   ・ＰＴＡ会費集金について 

   ・その他 

 



そして、７月になればどの部も総合体育大会があります。しっかりと両立を目指した取り組みになるように指

導していきたいと思います。 

今後も、授業を基本とした様々な場面が、より充実していきますよう職員一同力を注いで参ります。今後とも

ご支援・ご協力をお願いいたしまして、挨拶とさせていただきます。 

 

 

・各委員会活動報告および活動計画について 
 

〈執行部〉 
【報告】 

５月 ２日 1.2年生ＰＴＡ委員ミーティング、青連協役員会 

５月 ９日 ＰＴＡ会費集金準備（１回目） 

５月１５日 市Ｐ総会 

５月１８日 ＰＴＡ会費集金準備（２回目） 

６月 １日 第２回企画・運営委員会、ＰＴＡ会費集金作業、リサイクル制服販売準備、青連協定期総会 

【予定】 

６月 ５日 通学路合同点検 

６月下旬〜７月上旬 リサイクル制服販売 

７月 ５日 第一回会長会 

９月１４日 第３回企画・運営委員会 

 

〈１学年委員会〉 

【予定】 

  ９月１４日 ２学年委員よりカートリッジ、テトラパック回収作業等について引継ぎ 
 

〈２学年委員会〉 
【報告】 

４月２７日 ベルマーク回収作業 

 ５月１９日 ベルマーク説明会参加（You tube視聴） 

 ６月 １日 ベルマーク回収作業、４／２７分と合わせてメーカーさんへの発送 

 

〈３学年委員会〉 

【報告】 

 ５月 ２日    第一回進路委員会 

 ５月中旬～６月９日  進路費・卒対費振込（分割の場合９月１１月に振込あり） 

【予定】 

 ６月 ７日 第一回進路説明会 

１０月 ２日   第二回進路説明会 

１２月 ７日   第二回進路委員会 

３月 １日 第三回進路委員会（決算報告・会計監査） 

３月 ７日 卒業式前日準備 

３月 ８日   卒業式当日準備 

 

〈成人委員会〉 
【報告】 

 ５月 ２日 １年保護者会の後、ＰＴＡ会議室にて、１年生のみグループライン作成 

       その後、２年数名と合流、全体 LINEを作成 

       四役決定 

       成人委員会の方針や今年度の予定企画について説明。長・副で打ち合わせ 

 ５月２０日 LINEにて、今年度の成人委員会の活動コンセプト、作業方法、作業グループ分け 

５月２０日までに、アンケート内容別の担当者決定 

【予定】 全て LINEにて。 

 ６月末までに、アンケート内容を決定。QRコードからのアンケートを作成し、実施 

 結果をまとめて二学期中にさくら連絡網に掲載 

 

〈広報委員会〉 

【報告】 

 ５月２６日 ２年生レイアウト打ち合わせ 



 ５月３１日 原稿入稿 

 

【予定】 

 ６月１３日 初校出し 

 ６月１６日 初校確認作業 

 ６月２０日 初校戻し 

 

〈役員選考委員会〉 
【報告】 

 ５月 ２日 １年生役員顔合わせ ２年生役員より仕事内容の説明 今後の仕事について確認 

【予定】 

 ６月    教頭先生に、谷津小へ今年度は webアンケートが可能か確認してもらうよう依頼 

 

〈保健厚生委員会〉 
【報告】 

 ５月 ２日 １年生役員顔合わせ 会計と書記の選出 

【予定】 

 ６月１３日 第１回有価物回収 

 ９月１２日 第２回有価物回収  

 

〈校外指導委員会〉 
【報告】 
５月 ２日 1.2年生役員顔合わせ 

【予定】 
６月１６日 市Ｐ連地域パトロール 

７月２０日 一中青連協パトロール 

９月 １日 一中青連協パトロール 

１０月    地域パトロール連絡会議出席予定 

 １１月１７日  市Ｐ連地域パトロール 

 １２月２２日 一中青連協パトロール 

     １月 ９日 一中青連協パトロール 

  

 

◎次回の運営委員会は・・・・９月１４日(木)１０時～ 一時校舎二階ＰＴＡ会議室 


